
質疑者 担当課 決算書・決算資料・部提出資料 事業名 内容

小西委員 市民課
決算書
決算資料　Ｐ４１
部提出資料　Ｐ１

窓口業務のアウトソーシング
①待ち時間、トラブル時の対応などの課題は解決されたか。現在の課題は。
②費用対効果の評価は。
③事業評価シートに業務委託拡大に向けて研究するとあるが、どの分野を想定か。

山岡委員 保険年金課
決算書
決算資料　Ｐ４１
部提出資料　Ｐ１２

福祉医療給付費について

①中学生通院医療６９人の予算に対して決算は４３人。どんな疾病による治療か。
②子育て応援医療は延べ４，３８６人とあるが実数は。診療要因の特徴は。
③中学校卒業まで拡充すれば５千万円ということであったが、その試算に変わりないか。湖
南市の場合の試算は参考にしたか。

戎脇委員
決算書　Ｐ３０７
決算資料
部提出資料

清掃費、美化推進費
水口町新町近辺を中心としたカラスの糞害、庁舎前のむく鳥の糞害について、環境面から見
た対策は。

山岡委員
決算書
決算資料
部提出資料　Ｐ２３

可燃ゴミの量の変化について

①令和２年度は、家庭用ごみは増えているが生ごみ堆肥収集による生ごみ量は減っている。
その要因は。
②国会で新たに可決された廃プラ法が施行されるに伴い、市としての取り組みに変化はある
か。

竹若委員 防犯灯設置について

①防犯灯調査結果は。
②調査結果の課題と今後の方針は。
③鹿深の森東大原中から櫟野（櫟野川沿）約１．５㎞にわたり３０基の防犯灯が設置されて
いる。どのような事業で設置され、今後の維持管理や費用は誰が持つのか。

山岡委員 防犯灯設置について
資料の添付があるがコメントがない。現状分析と今後の具体的な方向は。区・自治会と市の
管理区分についてはどうか。
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生活環境課

決算書
決算資料　Ｐ４０、４２
部提出資料　Ｐ３、４、１７－２
２
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